

Una monja paralizada vuelve a caminar: el 70.º "milagro" de Lourdes



Desde hace siglos, Lourdes se ha consolidado como un lugar de peregrinación icónico para millones de creyentes de todo el mundo. Ubicado en los Pirineos franceses, este santuario mariano es conocido por numerosos relatos de **curaciones inexplicables**. En 2018, se reconoció oficialmente otro evento extraordinario: la curación de la hermana Bernadette Moriau, una monja que, tras más de 50 años de parálisis parcial, volvió a caminar. Su recuperación fue declarada el 70.º "milagro" oficialmente reconocido por la Iglesia Católica en Lourdes.

Décadas de sufrimiento

La hermana Bernadette Moriau, nacida en 1939, llevaba una vida dedicada a su fe y al servicio religioso hasta que, en 1966, sufrió una grave afección en las raíces lumbares. Este trastorno neurológico, conocido por provocar dolores crónicos y limitaciones funcionales importantes, la había llevado a depender de una silla de ruedas y a usar un corsé rígido. A pesar de múltiples cirugías y tratamientos médicos, su condición no mostró ninguna mejoría significativa.

A pesar de su estado, la hermana Bernadette mantuvo una fe inquebrantable. En 2008, siguiendo el consejo de su médico, emprendió una peregrinación a Lourdes, no con la esperanza de una curación, sino buscando consuelo espiritual.

Una experiencia transformadora

Durante su peregrinación, la hermana Bernadette participó en una misa para los enfermos, donde describió haber sentido una profunda paz interior y una sensación cálida en todo su cuerpo. Sin embargo, fue tras regresar a su comunidad religiosa en el norte de Francia cuando experimentó un cambio extraordinario.

El 11 de julio de 2008, mientras rezaba en su habitación, sintió un llamado interior para quitarse el corsé y abandonar sus ayudas médicas. Por primera vez en décadas, pudo caminar sin ayuda y sin dolor.

Reconocimiento oficial

La recuperación repentina y completa de la hermana Bernadette despertó de inmediato el interés de su equipo médico. Se lanzó una investigación exhaustiva que involucró a unos 50 especialistas, incluidos neurólogos, cirujanos y radiólogos. El objetivo era examinar la base científica y médica de este evento. Tras una década de rigurosos análisis, los expertos concluyeron que su curación era médica inexplicable.

En febrero de 2018, el obispo Jacques Benoit-Gonnin de Beauvais declaró oficialmente la recuperación de la hermana Bernadette Moriau como un milagro. Este hecho marcó el 70.º milagro reconocido oficialmente desde las apariciones marianas de 1858.

El significado del milagro

Para la Iglesia Católica, un milagro no es simplemente una curación extraordinaria, sino un signo de la intervención divina. Historias como la de la hermana Bernadette invitan a reflexionar sobre la fe, el sufrimiento y la esperanza.

Este 70.º milagro de Lourdes subraya la importancia del santuario para los creyentes. Cada año, aproximadamente seis millones de peregrinos visitan Lourdes para orar, buscar paz o esperar una curación. Para la hermana Bernadette, este evento fortaleció su misión: dar testimonio del poder de la fe y el amor divino.

Sources

- fr.wikipedia.org

Aparición mariana - 6 décembre 2024 - Scipius - CC BY 2.5